

## CULTURA



Jesús Capo, escritor español con 35 años de residencia en Chile. Se ha especializado en novelas teológicas.

**Su obra será lanzada en Argentina  
Con Jesús Capo  
parte nueva serie  
de Sudamericana**

El escritor lleva más de 30 obras producidas, pero sólo tres de ellas han sido publicadas. La última, "Saulo", recrea la vida de San Pablo y su vida de lucha, que, de perseguidor de los cristianos, termina convertido en uno de los más fieles y activos agentes en la tarea de difusión del mensaje de Cristo.

R.V.  
Santiago  
El escritor Jesús Capo se ha convertido en una sorpresa del año que termina con su libro "Saulo, ¿por qué me persiguen?". A tal punto que acaba de firmar contrato con la Editorial Sudamericana para que la obra sea reeditada bajo ese sello para ser lanzada en Argentina durante la próxima Feria del Libro de Buenos Aires, en el mes de abril.

En el mercado local, la obra ya va en su tercera edición y se encuentra instalada casi desde su aparición en la lista de los títulos más vendidos que cada semana confecciona la Feria Chilena del Libro de acuerdo a una encuesta entre los locales de sus afiliados. La temática del libro provocó algunas contusiones en cuanto a su género ubicándose finalmente en el rubro de las obras de ficción en razón de que es una novelaización de la



"Saulo" ya va en su tercera edición y será lanzado en Argentina.

vida de San Pablo.

**Español**

Jesús Capo es un español que llegó muy joven a Chile. En su lugar de nacimiento, el país vence, se había iniciado a los 17 años en el periodismo y en la redacción de cortos de cine.

Aquí se quedó, formó su familia y se hizo escritor. Aunque ya lleva 35 años en el país, mantiene el acento que delata su origen peninsular. En España, sin embargo, fue identificado como "escritor chileno" cuando se editó su libro *El cañón*, ganador de un importante certamen literario.

Capo estudió Cine y Publicidad y durante 25 años se desempeñó en todos los campos del trabajo publicitario. Hasta que en 1985 resolvió dejar todo y dedicarse a tiempo completo a su verdadera vocación: la literatura. Fue una decisión difícil pues recién ahora empieza a recibir satisfacciones por el reconocimiento a su obra.

Como escritor lleva más de 30 obras producidas, pero sólo tres de ellas han sido publicadas. La última es *Saulo*, que recrea la vida de San Pablo y su vida de lucha, que lo lleva a perseguir primero a los cristianos, convirtiéndose después en uno de los más fieles y activos agentes en la tarea de difusión del mensaje de Cristo.

**Teología**

En *Saulo, ¿por qué me persiguen?* Jesús Capo trabajó durante quince años, labor que nació por la lectura de los teólogos católicos protestantes y judíos, y por supuesto, por los textos de la Biblia que aluden a Pablo, los Hechos de los Apóstoles y las Cartas que Pablo envió a las diversas comunidades de cristianos.

Producto del estudio y la maduración en torno a esta figura de la Iglesia nació esta "novela teológica" que será reeditada por Sudamericana dentro de una nueva colección titulada Ecumenica y que incluirá, además, a Nikos Kazantzakis y a otros autores de diversos credos dedicados a los temas religiosos.

Editorial Sudamericana cuenta entre sus autores a García Márquez, Cortázar, Osvaldo Soriaño e Isabel Allende. El acuerdo Capo-Sudamericana también incluye la edición del siguiente libro de este autor, *Tú eres piedra*, que recrea la vida del apóstol Pedro, y que será lanzado en Chile en mayo o junio, y posteriormente en Buenos Aires.

## Tras las huellas de Pablo [artículo] Carmen Ortúzar.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Capo, Jesús, 1934-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tras las huellas de Pablo [artículo] Carmen Ortúzar. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)